

Stellungnahme zur Änderung der Kreismeisterschaftsranglisten

Uns, dem Vorstand des Kreisverbandes Düren, ist auf unserer Vorstandssitzung am 7. September 2023 bedauerlicherweise ein Fehler unterlaufen. Wir entschieden uns aufgrund unserer Kenntnisse über einen Leistungsklassenwechsel einer Reiterin die Zwischenstandsranklisten der Dressurkreismeisterschaft zu ändern. Die Entscheidung wurde im gesamten Vorstand getroffen und hat nichts mit persönlichen Beziehungen zu einzelnen Reitern zu tun (das Familienmitglied der Reiterin war gegen eine Änderung). Diese Entscheidung hat einige Mitglieder des Kreisverbandes sehr verärgert.

Die Ranglisten wurden auf den ursprünglichen Zustand nach der ersten Qualifikation zurückgesetzt und eine Überarbeitung der Kreismeisterschaftsbestimmungen ist bereits in Arbeit.

Gerne würden wir aber noch einmal darauf hinweisen, dass ein Vorstandsposten im KPSV Düren e.V. ein Ehrenamt ist. Alle Mitglieder des Vorstandes üben ihr Amt freiwillig, nebenberuflich und unentgeltlich aus. Die Austragung eines Championats wie beispielsweise einer Kreismeisterschaft ist ohne jegliche juristische Vorbildung eine komplizierte und aufwändige Arbeit. Auch wenn wir stets unser bestes geben, können wir eine fehlerfreie Durchführung leider nicht grundsätzlich garantieren. Daher sind wir für Verbesserungsvorschläge und Wünsche auf direktem Weg und im freundlichen Umgangston dankbar.

Eine Kreismeisterschaft veranstalten wir letztendlich ausschließlich *für* die Reiter unseres Kreisverbandes.

i.A. des Vorstandes

Franz-Josef Bodden

kommissarischer 1. Vorsitzender